



Presseinformation

13. Dezember 2019

Hohe Sprünge und interaktives Kochstudio: Carnival präsentiert bei der Taufe der Panorama neue Attraktionen

München – Carnival Cruise Line hat mit der Taufe der Carnival Panorama im kalifornischen Long Beach das neue Flaggschiff der Reederei offiziell in Dienst gestellt. Patin des für 4.008 Passagiere ausgelegten dritten Schiffs der Vista-Klasse ist mit Vanna White die langjährige Moderatorin der in den USA beliebten Glücksspielsendung „Wheel of Fortune“.

Die Feierlichkeiten beinhalteten auch die Einweihung zweier flottenweit erstmals präsentierter Attraktionen. So bietet die Carnival Panorama den ersten Trampolinpark auf See sowie mit Carnival Kitchen ein kulinarisches Zentrum, in dem Gäste an neun komplett ausgestatteten Vorbereitungs- und Kochstationen kreativ werden können. Mit professioneller Unterstützung versteht sich.

Die war an diesem Tag in geballter Kompetenz an Bord vertreten. So attestierten Carnival-Präsidentin Christine Duffy mit Guy Fieri, Emeril Lagasse und Rudi Sodamin gleich drei renommierte Chefs bei der offiziellen Eröffnung der Carnival Kitchen.

Mit der Sky Zone und dem darin installierten Trampolinpark beschreitet Carnival ebenfalls Neuland. Über zwei Decks und auf rund 280 Quadratmetern kann man sich auf verschiedensten Trampolinen in die Höhe katapultieren.

In ihrer Premiersaison wird die Carnival Panorama von Long Beach aus zu einwöchigen Kreuzfahrten entlang der Mexikanischen Riviera starten und dabei in Puerto Vallarta, Mazatlan und Cabo San Lucas Halt machen.

Weitere Informationen und Buchung in den Reisebüros oder auf www.carnivalcruiseline.de

Ansprechpartner für Redaktionen:
INEX Communications – Rolf Nieländer – Tel.: +49-6187-900-780
E-Mail: info@inexcom.de; www.inexcom.de

Über Carnival Cruise Line

Mit 28 Schiffen (inkl. der in Bau befindlichen Mardi Gras) und jährlich 5,2 Mio. Passagieren ist Carnival Cruise Line eine der zwei größten Kreuzfahrt-Reedereien weltweit. Jüngstes Flottenmitglied ist die Carnival Panorama (4.008 Passagiere), die im Dezember 2019 als weiterer Neubau der Vista-Klasse in Dienst gestellt wurde. Ende August 2020 folgt ihr mit der Mardi Gras das bislang größte (5.200 Gäste) sowie das erste mit Flüssigerdgas (LNG) betriebene Schiff. 2022 soll ein weiterer LNG-Kreuzer folgen.